

„Der Prinz von Preußen hat Recht“

Zusammenfassung:

Am 31.8.2019 veröffentlichte der Landesverband Brandenburg der Partei Die Linke auf Facebook und Twitter einen Social Media Beitrag, in dem über ein Gegendarstellungsverlangen von Georg Friedrich Prinz von Preußen gegenüber der Partei berichtet wurde. Dort heißt es unter anderen:

„Als Überschrift wünscht er sich: „Der Prinz von Preußen hat Recht.“

Hintergrund war die Forderung Georg Friedrich Prinz von Preußens, die Gegendarstellung mit einem deutlich abgesetzten und lesbaren Hinweis zu ergänzen, "etwa in der Form, Herr Prinz von Preußen hat recht".

Mit Schreiben vom 24.10.2019 hat Georg Friedrich Prinz von Preußen die Partei zur Abgabe einer Unterlassungserklärung aufgefordert. Dieser Aufforderung ist der Landesverband nachgekommen.